

「キリン SCJ 『絆』 奨学金」 活動レポート ～ 3 年目を迎えて～



農業を志す高校生の皆さんの学びの機会を支えたいとの想いから設立した、「キリン SCJ 『絆』 奨学金」も 3 年目を迎え、取り組みの最終年度となります。

2013 年 6 月 28 日

就学支援

今年も対象の高校生の皆さんと交流を深めながら、活動を進めて参ります。

5 月には日本最古の伝統を誇る宮城県農業高校の田植え実習に参加しました。

現在も仮校舎での授業が続く同校ですが、生徒の皆さんは元気一杯で、日々の学習に励まれています。

全校生徒約 700 名が参加する田植え実習は圧巻の一言。

スピードではなく丁寧に植えることを目標に、苗が植えられていく様子は見事です。

秋に豊かな実りをつけることを願いました。



「キリン SCJ 『絆』 奨学金」 活動レポート ～ 3 年目を迎えて～

6 月には宮城県柴田農林高校を訪問し、奨学金の贈呈式を実施しました。

同校も創立 105 年の伝統ある農林高校です。

受給生代表生徒の方から、「皆さんの応援を忘れることなく、一生懸命に勉強に励みたい」と決意の言葉を頂きました。

こちらからは東北の将来に向けて、そして、全国の絆がさらに深まることも願い、復興応援 キリン絆プロジェクトの想いを記したメッセージを奨学金と一緒に渡してお渡しして参りました。



震災からは徐々に復旧が進んでいる様子がうかがえる東北地方ですが、復興はまだ道半ばです。

高校生の皆さんが将来に希望を持ち、明るい学校生活が送れるよう、引き続きしっかりと見守りたいと思います。

これからも、取り組みを続けてまいります。東北の皆様と共に、これからも。

関連リンク

キリン SCJ 「絆」 奨学金 2012 年度活動報告書 (730KB)

https://www.kirin.co.jp/csv/kizuna/pdf/kirinscj_scholarship_report2012.pdf

キリン SCJ 「絆」 奨学金2011 年度活動報告書 (485KB)

https://www.kirin.co.jp/csv/kizuna/pdf/kirinscj_scholarship_report.pdf

